Bericht des Sportwarts 2021

Rückblick:

Verbandsrunde 2021

Im Sommer 2021 nahmen 5 aktive Mannschaften am Spielbetrieb teil.

Die Herren 60 belegten in der Bezirksliga mit 2:4 Siegen den 6. Tabellenplatz und haben damit die Klasse gehalten. Leider gelang es den Herren auch im vergangenen Jahr nicht mit der Spielstärke der Klasse mitzuhalten und sie steigen nun in die Kreisklasse 1 ab.

Die Herren 40 – Mannschaft konnte nach der Corona-Saison nun endlich den Spielbetrieb aufnehmen und sie zeigten, dass sie nicht zu unterschätzen sind. Mit furiosen 3 Siegen in der Runde und einem knappen, umkämpften Sieg im Entscheidungsspiel schafften sie im ersten Jahr den Aufstieg in die Verbandsstaffel. Die Damenmannschaft, die in der Kreisstaffel 2 spielt, erreichte mit 3:2 Siegen den 3. Tabellenplatz. Die Damen 30 schafften es leider nur einen Sieg zu erreichen und müssen sich mit dem 4. Tabellenplatz zufriedengeben.

Vereinsmeister 2021

Um den ganzen Tennissport nicht untergehen zu lassen und um den tristen Corona-Alltag ein wenig Abwechslung zu geben, entschieden wir uns, wieder eine Vereinsmeisterrunde anzubieten. Die Teilnehmerzahl normalisierte sich wieder und es konnten insgesamt 5 Konkurrenzen ausgespielt werden.

Im Damen-Doppel setzten sich Sabine Milling und Angela Leier durch.

Bei den Herren triumphierte wieder Radovan Temerinac.

Seriensieger Jürgen Hascher gewann auch im vergangenen Jahr die Herren 60 - Konkurrenz.

Das Herren-Doppel entschieden Joachim Hotzy und Timo Leier für sich.

Die begehrte Mixed-Konkurrenz gewannen Linda Hendlmeier und Radovan Temerinac.

Ausblick:

Im neuen Jahr werden wir nach mehreren erfolgreichen Jahren keine Jugendmannschaft zusammen mit dem FTSV Bad Ditzenbach/Gosbach melden. Der erfreuliche Grund hierfür ist, dass wir aus eigenen Reihen genug Kinder und Jugendliche haben um insgesamt 6 Jugendmannschaften zu melden.

Die aktiven Herrenmannschaften bleiben unverändert, die Damenmannschaften werden sich allerdings in diesem Jahr wieder zu einer Damenmannschaft zusammentun.

Insgesamt treten folgende vier Mannschaften im Sommer 2022 an:

- Damen aktiv, Kreisstaffel 2
- Herren aktiv, Kreisklasse 1
- Herren 40 aktiv, Verbandsstaffel
- Herren 60 aktiv, Bezirksliga

Ebenso werden wir wieder auf jeden Fall eine Vereinsmeisterschaftenrunde veranstalten. Ab Ende April hängen die Listen zum Eintragen aus.

Ich wünsche allen Mitgliedern eine erfolgreiche, gesunde und verletzungsfreie Saison 2022.

Sascha Kommer

- Sportwart -